

附件：

## 江苏省青少年科技教育协会网站用户注册指南

(注意：若注册辅导员、学生，所在单位必须先完成注册)

### 1. 单位注册

1. 1 在浏览器对话框内输入 [www.sciedu.org](http://www.sciedu.org)，登陆江苏省青少年科技教育协会官方网站。

1. 2 在主菜单点击进入“用户中心”，通过手机号注册并登陆。



1. 3 注册成功进入用户中心页面，根据提示上传单位LOGO标识，依次点击“保存资料”和“用户认证”。

The screenshot shows the 'User Center' section of a website. At the top, there is a navigation bar with links: 首页 (Home), 关于我们 (About Us), 文件通知 (Document Notifications), 新闻报道 (News Reports), 品牌活动 (Brand Activities), 课程培训 (Course Training), 活动影像 (Activity Videos), 专家团队 (Expert Team), 榜样力量 (Role Models), and a yellow-highlighted '用户中心' (User Center). On the left, there's a sidebar with a user icon, the ID '841003', and a '尚未认证' (Not Verified) status. The main area has tabs for '个人信息' (Personal Information) and '修改登录密码' (Change Login Password). A large red button labeled '用户认证' (User Verification) is prominently displayed. Below it, there's a section for profile photo, phone number, and a '保存资料' (Save Data) button.

1. 4 根据提示选择用户认证角色（请区分一般单位和企业单位），点击下一步。一旦提交成功，角色类型不可更改。

The screenshot shows the 'User Authentication' process. It consists of three steps: 1. 选择角色 (Select Role), 2. 认证信息 (Authentication Information), and 3. 提交成功 (Submission Success). Step 1 shows four role options: '我是学生' (I am a student) with a student icon, '我是辅导员' (I am a counselor) with a counselor icon, '我是一般单位' (I am a general unit) with a building icon, and '我是企业单位' (I am a corporate unit) with a company icon. Below each option is a radio button. Two boxes provide additional information: one for '一般单位' (General Unit) stating '一般单位：学校、非营利性团体及其他事业单位' (General units include schools, non-profit organizations, and other public institutions) and another for '企业单位' (Corporate Unit) stating '企业单位：国营企业及民营企业或其他单位' (Corporate units include state-owned enterprises and private enterprises). A note at the bottom says '请谨慎选择角色，一旦提交成功，角色类型不可更改！' (Please choose your role carefully; once submitted successfully, the role type cannot be changed!). A green '下一步' (Next) button is at the bottom.

1. 5 填写单位注册信息。

**用户认证**

1.选择角色      2.认证信息      3.提交成功

我是一般单位
我是一般单位

**认证信息填写**

所在区域:	江苏	市
认领单位:	输入认领单位名称	
● 如找不到认领单位名称或信息不准确, 请将“单位全称+设区市+县(市、区)”(示例: 南京市游府西街小学+南京市+秦淮区)以及联系人和电话, 发送至电子邮箱: jsstem@126.com		
单位类型:	幼儿园	
单位领导姓名:	输入单位领导姓名	
联络秘书姓名:	输入联络秘书姓名	
电子邮箱:	输入电子邮箱	
开票名称:	输入开票名称	
开户行名称:	输入开户行名称	
单位领导手机:	输入单位领导手机	
联络秘书手机:	输入联络秘书手机	
单位网址:	输入单位网址	
纳税人识别号:	输入纳税人识别号	
开户行账号:	输入开户行账号	

为确保注册单位在系统内的唯一性(避免单位被重复注册), 请在对话框内选择“认领单位”。

如找不到认领单位名称或信息不准确, 请将“单位全称+设区市+县(市、区)”(示例: 南京市游府西街小学+南京市+秦淮区)以及联系人和电话, 发送至电子邮箱: jsstem@126.com, 一般在1-2个工作日内完成更新, 可拨打025-86670740进行确认。

填写完毕后, 点击“下一步”, 显示提交成功后等待审核, 若不成功则根据提示进行修改。

① 请根据实际情况真实填报

示范学校:
 是
  否

活动照片:

请上传单位开展科技活动的相关照片

选择图片

开始上传

上一步
下一步

## 用户认证



1.选择角色



2.认证信息



3.提交成功



### 提交成功，等待审核

您已成功提交认证申请，预计审核时间为1~5个工作日，请耐心等候。

[返回个人中心](#)

1. 6 如需修改注册信息，请在“用户中心”点击“认证信息”进行修改，修改后，需重新走审核流程。

The screenshot shows the 'User Center' (用户中心) page. On the left, there's a sidebar with '个人信息' (Personal Information), '修改登录密码' (Change Login Password), '会员功能' (Member Functions), '认证信息' (Authentication Information) which is highlighted with a green border, and '我的学生' (My Students). The main area is titled '個人資料' (Personal Information) and displays a logo labeled 'JSSTET'. It includes fields for '单位logo' (Unit Logo), '登录手机' (Login Phone), and '修改手机' (Change Phone). There are also '更换logo' (Replace Logo) and '保存资料' (Save Data) buttons.

## 2. 辅导员注册（注册前，请先将所在单位完成注册）

2.1 执行 1.1-1.4 的操作。选择“我是辅导员”。

用户认证

1.选择角色      2.认证信息      3.提交成功

  
 我是学生

  
 我是辅导员

  
 我是一般单位

  
 我是企事业单位

\*一般单位：学校、非营利性团体及其他事业单位

\*企业单位：国营企业及民营企业或其他单位

请谨慎选择角色，一旦提交成功，角色类型不可更改！

下一步

2.2 填写个人注册信息。填写完成点击“下一步”，等待审核。

用户认证

1.选择角色      2.认证信息      3.提交成功

  
我是辅导员





认证信息填写

所在区域:	江苏	南京	鼓楼区
所在单位:	测试单位1		
真实姓名:	测试		
性别:	<input checked="" type="radio"/> 男 <input type="radio"/> 女		

① 如找不到认领单位名称或信息不准确，请将“单位全称+设区市+县（市、区）”（示例：南京市游府西街小学+南京市+秦淮区）以及联系人和电话，发送至电子邮箱：jsstem@126.com

② 请填写真实信息，方便单位审核

## 用户认证



1.选择角色



2.认证信息



3.提交成功



### 提交成功，等待审核

您已成功提交认证申请，预计审核时间为1~5个工作日，请耐心等候。

[返回个人中心](#)